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2019～2020  会長 平林 辰夫  幹事 小松 賢三 

◼ 会長挨拶 平林辰夫君 

自転車の事故が多発し社会問題になっていますが、長野県でも条例化されました。自転車保険に加入していないと自転

車に乗れない学校もあるようです。個人での保険加入が必要のようですが、当クラブの保険業者さんにも確認してもらうこと

もお勧めします。 

◼ 理事会報告・幹事報告 小松賢三君 

○ 本日の例会は、歴史小説家大久保智弘先生の卓話となります。例会終了後理事会があります。 

○ 11月のロータリーレートは 1 ドル=108円です。 

○ 10 月 26・27 日に地区大会が開催され 14 名の会員が参加しました。次年度 10 月 3・4 日に開催されるので、今から

予定しておいてください。 

○ 11月 1日に拡大戦略会議が開催されました。 

○ 12月 10日の例会に年次総会を開催します。クラブ内規第 2条理事および役員の選出に基づき、指名委員長は会長

とし進めていただきます。 

○ 今後の予定 

11月 12日（火） 通常例会 

米山奨学生李小娼（リショウエン）さん卓話 

11月 19日（火） 指定休日 

11月 26日（火） 通常例会 0123広場遊具贈呈 

11月 30日（土） CLIP inすわ 

連続講演にて助成金目録贈呈 

12月 3日（火） 通常例会 

小松郁俊君卓話「フレイルについて」 理事会 

12月 10日（火） 通常例会 

平林辰夫君卓話 年次総会 

12月 17日（火） 家族に感謝 

クリスマス例会&忘年会 

12月 24日（火） 指定休日 

12月 31日（火） 指定休日 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 28名（出席率 73.7%） ニコニコボックス 19名より 37,000 円 

◼ 今月の誕生日 若御子善久 立石邦廣君 

◼ 今月の結婚記念日 宮坂壽廣君 立石邦廣君 

◼ 委員長報告 2600地区職業奉仕委員 田中信彦君 

職業奉仕セミナーが松本で開催されますが、毎回出席者が少ないので大勢の方の参加協力をお願い致します。 

◼ 例会プログラム 歴史小説家 大久保智弘先生卓話 

世界文化遺産である沖縄の首里城が焼けたことで、世界文化遺産が取り消さ

れるのではないかという懸念があった。しかし取り消されることはなさそうである。

建物自体は焼失したが建物の基となる石積みが残っているためであるといわれ

る。日本人は建物自体に価値観などを感じ評価するが、西洋では全く違いフラ

ンスには世界文化遺産がゴロゴロある。辺鄙な場所にあることが多く観光客より

地域の子どもたちが多く、歴史と文化を学んでいることが多い。フランスの闘牛

場ではでは今もなお 2000 年間の闘牛を行っている。世界文化遺産とは 1000

年から 2000 年の歴史がある西洋的な価値観に合ったものが認定されるのが

本来であるが、日本には建造物単体で文化遺産がない。それは建築自体の文化の違いにある。日本の建造物はほとんど

木造が多いが西洋の建造物は石で造られている物が殆ど。材料の違いが文化の違いとなっている。木造の材料である木

材は別の場所から切り出し運搬されることが殆どである。石で造られている建造物は現地の斜面などの石を切り削り、現地

の石を積んで岩の上などに造る。まさしく材料は現地調達。そのため 1000 年、2000 年経ってもその姿は変わらない。そ

れでこそ世界文化遺産であるといえる。しかしながら価値観はそれぞれで違う。何が良くて何が悪いことはない。私たちも地

元の歴史を愛し、生まれ育った諏訪を客観的に見ることをした方が良い。諏訪以外の方のほうが諏訪の良さを知っている

場合もある。諏訪へのラブコールが外部からある。もっともっと地元の良さを知り、地元を盛り上げていってほしい。 


